
Herr Hoffmann erläutert den Antrag der UWG-Fraktion. 
 
Herr Nipken weist hierzu darauf hin, dass erst in der Hauptausschusssitzung im September 2013 
ein Bericht des FB RP vorgelegt wurde, in dem die Telefonverträge geprüft worden sind. Eine 
Umstellung wurde dort für nicht erforderlich gehalten.  
 
Herr Hoffmann zieht aufgrund der Ausführungen von Herrn Nipken den Antrag für den 
Hauptausschuss zurück.  
 


